

Badminton: Pirmasenser verlieren Nachholspiel

LANDAU/PIRMASENS. Das Badminton-team Pirmasens hat am Montagabend sein Verbandsliga-Nachholspiel beim ASV Landau II mit 1:7 verloren. Die Pirmasenser, die dadurch auf Rang fünf der Tabelle abgerutscht sind, waren ersatzgeschwächt angetreten. Gleich drei Stammkräfte, Klaus Kreibich, Eric Bauer und Kevin Weisbrod, fehlten. So konnte das BTP nur das zweite Herrendoppel mit Stefan Gabriel und Andreas Riedinger (21:19 im dritten Satz) für sich entscheiden. |jbn